

# An meine lieben Freunde und Brüder in Deutschland,

## Frieden und Segen aus Jerusalem

Nach langen Nächten voller Sirenen und der Flucht in Schutzräume vor ballistischen Raketen aus dem Iran schreibe ich euch diesen Brief.

Zu Beginn des Sommers hatte ich das große Vergnügen, christliche Gemeinden in Deutschland, Österreich, Polen, Kroatien und den Niederlanden zu besuchen – Gemeinschaften, die Israel lieben und uns als Freunde verbunden sind. Gemeinsam feierten wir voller Freude den 77. Jahrestag der Staatsgründung Israels, in einer wunderbaren Atmosphäre des Zusammenhalts und der Freundschaft.

Auf meiner Reise traf ich viele Menschen, denen die Angelegenheiten Israels und des jüdischen Volkes am Herzen liegen – Menschen, die täglich für unsere Sicherheit beten, für unsere Soldaten und für die Dutzenden Geiseln, die noch immer in den Tunneln der grausamen Hamas gefangen gehalten werden.

Wie ich euch schon immer gesagt habe, sehe ich es als meine Lebensaufgabe, eine Brücke der Liebe und Güte zwischen Juden und Christen zu sein – Brüder im Geist, vereint durch unseren Glauben. Deshalb nutze ich jede Gelegenheit, in Israel über die tiefe Verbundenheit zu sprechen, die ich durch euch erfahren darf. In Deutschland, Österreich, der Schweiz und vielen anderen Orten gibt es zahllose Freunde, deren Liebe so fest wie ein Fels ist, weil sie ihre Kraft aus ihrem Glauben an Gott, die Thora und die Propheten schöpfen.

Das jüdische Volk ist nicht allein – Am Yisrael Chai! Ich danke euch von Herzen für eure Unterstützung. Möge der Gott Israels euch mit Liebe und Güte belohnen.

## Bildung als Hoffnung für die Zukunft

Meine Frau Ziporah und ich arbeiten derzeit mit der Organisation Noam Eliezer an einem besonderen Projekt: die Verteilung hochwertiger Schulbücher und Hefte an arme und bedürftige Schüler in Jerusalem.

Es gibt kaum etwas Schöneres, als ein Kind mit neuen Büchern und hochwertigen Heften auf den ersten Schultag vorzubereiten. Ich bin überzeugt, dass Bildung der Schlüssel zu einer besseren Zukunft ist – und dass ein Kind, das mit den nötigen Grundlagen ausgestattet ist, größere Chancen auf ein erfolgreiches Leben hat. Der Moment, in dem sie ihren neuen Schulranzen tragen, ihre Bücher durchblättern und voller Hoffnung in die Schule gehen – das ist unbezahlbar.

## Eine Zeit der Prüfung – Unsere Verantwortung

Israel steht seit 19 Monaten im Krieg – einem schweren und langen Kampf gegen grausame Feinde, die uns aus sieben Richtungen angreifen. Und nun sehen wir uns einer weiteren Herausforderung gegenüber – einem Verteidigungskrieg gegen den Iran, dessen Ausgang noch ungewiss ist. Die Auswirkungen auf unser tägliches Leben sind gravierend. Viele Menschen haben ihr Zuhause und ihre Lebensgrundlage verloren, während die steigenden Lebenshaltungskosten uns zu noch größeren Anstrengungen zwingen. Doch wir dürfen nicht aufgeben. Noam Eliezer steht das ganze Jahr über an der Seite dieser Kinder und Familien und versucht mit eurer Hilfe, ihr Leben zu erleichtern und ihnen Hoffnung zu schenken. Deshalb bitte ich euch von Herzen: Unterstützt uns mit eurer Spende. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass diese Kinder ein Leben in Sicherheit und Würde führen können. Ihre Not ist groß, und wir können sie nicht ignorieren.

Darüber hinaus bitte ich euch, über eine regelmäßige monatliche Spende nachzudenken. Gemeinsam können wir diesen Kindern eine bessere Zukunft ermöglichen. Bitte teilt diese Botschaft mit euren Freunden und Gemeinden – allen, die Israel in ihren Herzen tragen.

Mit Liebe, Respekt und Dank,

*Yitzhak Naki*

Noam Eliezer Organisation - Jerusalem

(Wenn Sie besondere Gebetsanliegen haben, schreiben Sie mir bitte eine E-Mail, und ich verspreche, für Sie in Israel zu beten.)

*Behold, a people that rises like a lioness*  
*Am Yisrael Chai*

## SPENDENKONTO:

**Noam Eliezer Deutschland e.V.**

Postbank Stuttgart

IBAN:

DE72-6001-0070-0962-6217-01

Swift PBNKDEFF

**PayPal:**

spenden@noameliezer.de

**HTTPS://NOAMELIEZER.DE**



נועם | NOAM  
אליעזר | ELIEZER